三木市立吉川小学校校長 長谷川 珠里

吉川小学校 新たなスタートを迎えて(28)

向寒の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。

明日はオープンスクールとして、親子人権学習と教科学習の参観を兼ねて行い、 PTAの人権講演会も開催します。特に、体育館での講演会では常時換気を行う ため、防寒着等の準備をお願いします。

引き続き、東吉川小学校と吉川小学校の統合初年度ですので、学校での様子や 保護者にお願いしたい事等をお伝えする方法として、本文書をお渡ししています。 お読みいただく時間を作っていただき、ご確認をお願いします。

なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も確認いただけます。必要に応じてご利用ください。

☆学校HP(ホームページ)アドレス http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/ ☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。

Ⅰ 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続

(1) 授業の様子

Ⅰ Ⅰ 月 Ⅰ 5 日 (火)の Ⅰ 校時の授業の様子です。



【丨年生】



【2年生】





【3年生】 【4年生】 2年生は図工を学習し、その他の学年は算数の学習をしています。





ひまわり学級・にこにこ学級でも算数を学習しています。今週から「トライやる・ウィーク」として中学生が6人来ていますので、個別学習対応として教職員と共に、それぞれ入ってもらっています。







【5年2組】





【学び直し学級】

【6年生】

学び直し学級に行くと熱心に学習している子ども達の姿がありました。「なるほど、そういうことか。」という声や「わかったー。」という声も聞かれました。 学年があがるにつれて、学び残しがあると理解ができずにやる気をなくしてしま う事があります。特に算数は学びを積み上げていく必要があります。

全体指導では学び残しがないように取り組んでいきますが、個別学習や自主学 習で定着できるように学習を進めていく事が大切です。

2 マラソン大会に向けて

11月15日(火)から業間マラソンが始まりました。

まず、運動場に学年ごとに集合します。次に、準備運動としてラジオ体操を行います。





ラジオ体操が終わったら、BGMが流れる中、クラスごとに並んで走ります。 担任の先生を先頭に、にこにこ顔で走っています。

笛がなったら、各自が自分のペースで走ります。勢いよく走りだす子どもや友達と競っている子ども、自分の目標を決めて走っている子どもがいます。走り終

わりの合図があったらゆっくり歩きます。その後は整理体操をして終了です。









この日は暖かい陽射しの中で走りました。寒い日もあるかと思いますので、上着などで調整していきます。水筒も必ず持たせてください。





マラソン大会は総合運動公園で | 2月2日(金)の午前中に行う予定です。予備日は、 | 2月6日(火)です。試走は | 1月25日(金)に低・中・高に分かれて行います。試 走予定日が荒天の場合は当日のみとなります。マラソン大会の詳細は試走後に文書にてお 知らせする予定です。子ども達のがんばっている様子をご覧いただきたいと思います。